
Ao DD. Presidente da Câmara Municipal de Pouso Alegre

Não é possível que vereadores ao usarem a tribuna dessa casa, utilizem de FAKE
NEWS, no direito de que tem esse poder disseminandomentiras para seuseleitores.

Não é a primeira vez que vejo isso ocorrendo, nessa ultima sessão dia 07 de Maio 2024,
um vereador citou fakes news sobre a tragédia no Rio Grande do Sul, que foi
desmentido em rede nacional e inclusive os envolvidos um senador, um deputado e um
famoso influencer terão que se apresentar na Policia Federal para explicar sobre esse

assunto.

Até um jornalista que sempre presente nas sessões fez um comentário chamando
atenção para essa atitude do vereador.

Isso demonstra que a presidência da casa concorda plenamente com esses absurdos e

não respeita um decreto sobre as FAKE NEWS aprovado pelos próprios vereadores
"PROJETO DE LEINº 7.713/2021", não tomando medidas para evitar essa prática.

Portanto seria interessante orientar os vereadores contra essa pratica que vai na contra
mão de um legislador que tem poder de influenciar seus eleitores induzindo ao erro.
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O vereador Arlindo Motta Paes poderia respeitar os
impostos pagos pelos contribuintes e, sobretudo, ter
um pouco que fosse de sensibilidade com o
sofrimento enfrentado pela população do Rio Grande
do Sul, e se abster de propagar fake news na tribuna
da Câmara.

É chocante testemunhar uma postura tão
descompromissada de um parlamentar enquanto o
país vive uma página tão triste de sua história.

É fato que não se pode esperar muita dignidade de
certas figuras públicas, mas se aproveitar
politicamente de uma crise humana de tamanha
dimensão é de uma baixeza que assusta.
Francamente, vereador!


